

La guerra interna de *Morena*. Y bueno, terminó la luna de miel y ahora empieza la realidad...

NO DESCUIDEN A HERMOSILLO... Hasta ahora, Hermosillo es de las ciudades del país con mejor percepción de seguridad, pero ya hay señales de que comienza a descomponerse. En esta semana se reportaron casos de secuestros de dos jóvenes, que por suerte pudieron ser rescatados. Crímenes de mujeres. Asaltos. Por suerte, no se observa que los delitos los estén provocando los grupos del crimen organizado, porque eso nos llevaría a convertirnos en una Ciudad Obregón o Culiacán. Dios guarde. Sin embargo, como que ya es hora de que se anuncie un programa de seguridad para evitar que la violencia siga creciendo, y por lo mismo, que comencemos a sentirnos más inseguros en esta capital, que hasta el momento, dicho sea en lo personal, uno puede andar por la noche sin el temor de ser asaltado o recibir un tiro...

LOS NIÑOS NO... Otro punto que se debe considerar es que la violencia comienza a llegar donde hay niños. Precisamente este jueves se presentó un tiroteo o detonación de armas de fuego en un terreno que está detrás de la escuela primaria *Gustavo Adolfo Uruchurtu* en Villa de Seris... Las detonaciones fueron justo en el recreo y comentan maestros y niños que vivieron momento de pánico. Sin embargo, los maestros de inmediato implementaron el protocolo para casos como esto. Formaron a los niños y los llevaron a la seguridad de un salón. De inmediato hablaron al 911 para que se implementara un operativo policiaco. Llegaron al lugar policías y socorristas, sobre todo estos últimos para atender casos de crisis entre los niños. Nos narran pequeños, que ellos oyeron primero dos tiros y luego tres. Se supone porque no hay mucha información de que detuvieron a un presunto tirador.



Manuel Espino

Pero a bien no sabemos si es cierto o rumores oficiales. El caso es que la violencia toca la puerta de las escuelas y eso no se puede permitir.

COPERACHA PARA ESPINO... Tal y como se supo, en días pasados el diputado y expanista **Manuel Espino** sufrió un derrame cerebral y tuvo que ser internado en un hospital privado. Dado que la cuenta es muy alta, la familia está realizando una colecta para completar los gastos médicos. Esperemos que la libre, aunque en Sonora no creemos que vaya a ver mucha solidaridad, porque lamentablemente **Espino** dejó demasiados enemigos y gente sentida, sobre todo cuando fue dirigente del PAN. Recordar que fue el que se encargó de sacar de la carrera electoral para gobernador a **Adalberto Rosas**. Luego como dirigente nacional panista también cosechó muchos enemigos. No sabemos si ahora que es de *Morena* vaya a tener la solidaridad de ese partido. Por lo pronto **Ricardo Monreal** lleva a cabo una colecta entre los diputados oficiales para que se mochen con cinco mil pesos por cabeza. Lamentable situación y esperemos se recupere. Pero bueno, así es la vida, cómo da vueltas. Van por un millón y la cuenta ya asciende a 4 millones...

GRATÍSIMA EXPERIENCIA... Agradecemos al amigo y colega **Feliciano Guirado** por la invitación al programa *Conterturlio Entre Colegas* que se trasmite por su canal del *Nuevo Sonora* junto con **Alan Castro**, porque por primera vez nos tocó estar en el mismo espacio con **Hilario Olea Fontes** o sea el orgullo de mi nepotismo. Ni se diga que además de pasar un buen momento, también fue un gran espacio de reflexión política. Nunca habíamos estado juntos los **Hilarios**, de modo que ya se imaginarán el orgullo y satisfacción. Gracias por esta gran oportunidad y esperemos se repita la invitación. Ah, y no tiramos en saco roto la idea de hacer el espacio *Entre Hilarios*. Gracias...

MUCHA AGUA... Se nos estaba quedando en el tintero comentar la reunión que el *Grupo Contra Punto Diez* de periodistas tuvo con el Ing. **José Luis Jardines**, hoy por hoy uno de los mejores especialistas en tema del agua en Sonora. La reunión estuvo por demás ilustrativa, porque explicó con mucha claridad lo que pasa con este tema en el estado. En Hermosillo dejó en claro que todos los estudios y análisis muestran que la capital tiene suficiente agua, pero el problema es su distribución, porque es una enorme cantidad el agua que se desperdicia a lo largo de la red. Y esto hace que se pierdan grandes cantidades de agua que entran a la red, pero no se alcanzan a entregar y menos cobrar. Pero bueno, parece que nadie quiere entrarle a este torito y siguen buscando fuentes de donde conseguir el vital líquido, cuando sólo se tiene que invertir en rehabilitar la red...

CALMA PLANCHA, NO TE CALIENTES... El que



José Luis Jardines con el Grupo de Periodistas Contrapunto 10.

nos dicen que anda volando bajo por todas las manifestaciones de apoyo es el alcalde de Cajeme, **Javier Lamarque**, pues algunos consideran que ya es un destape anunciado para la gubernatura del 2027. Y lo mejor para este aspirante, es que quien lo alienta es nada menos que el gobernador **Alfonso Durazo**. Lo último fue ahora que reconoció su trabajo y pidió un voto para él, claro, siempre y cuando lo vean en las boletas electorales. Textualmente dijo refiriéndose a los alcaldes y diputados de la 4T que mencionando directamente a **Lamarque** expresó: "Les digo en mejor plan y sin futurarle nada, si en algún momento, se le llegan a encontrar de nuevo, ustedes, en una boleta electoral, apóyenlos, porque están haciendo bien las cosas; amor con amor se paga". "Cuando uno encuentra gente que vale la pena, hay que apoyarlo, hay que reconocerlo". Ustedes dirán. ¿Destapa o nos engañan con la verdad?..

HIZO BIEN... **Javier Lamarque** hizo bien en no creerse eso del supuesto destape que le hizo el gobernador **Alfonso Durazo** cuando pidió en evento público que votaran por él, por diputados y alcaldes de la 4T. De nadie más dio el nombre, por eso de inmediato comenzaron en *Radio Pasillo* a que ya era un hecho de que el alcalde de Cajeme es el bendecido. Ante esto, **Lamarque** optó por mejor replegarse y no marearse, y dijo que habían sacado de contexto las palabras del gobernador. Y miren si hace bien y le entiende a esto, porque sabe perfectamente que quien tendrá la última palabra y el palomeo es la inquilina de palacio nacional... En fin, por eso mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán.

Un saludo.